

PRESSEINFORMATION

2. September 2011

Verpachtung Kornhaus

Beschluss soll auf sicherer Grundlage erfolgen

Der Beschluss zur Verpachtung des Kornhauses wurde in der gestrigen gemeinsamen Sitzung der Ausschüsse für Bauwesen, Verkehr und Umwelt; Wirtschaft und Stadtentwicklung und Tourismus sowie Kultur, Bildung und Sport von der Tagesordnung genommen. Die komplexen Vertragsverhandlungen, die neben den Modalitäten zur Übernahme des Objektes auch Vereinbarungen zwischen neuem und altem Pächter über die vorhandene Ausstattung erfordern, wirken sich auf die Finanzierung und zeitlichen Abläufe aus.

Die Ausschussmitglieder zeigten letztlich Verständnis dafür, dass zu der genannten abschließenden Klärung noch einige Wochen benötigt werden. Von daher sollen – so rasch als möglich, aber ohne unangemessenen Zeitdruck – die noch offenen Punkte geklärt und der Verpachtungsbeschluss dann auf gesicherten Grundlagen gefasst werden.